

### Síntesis de medios

### 01 de mayo de 2024

### **Primeras Planas**

Ejecutan a paciente en hospital en Morelos Crimen establece impuesto por litro a gasolineros Costará 130 mdp fondo de pensiones Reproches, lágrimas y muchos pendientes al cierre del ordinario Juez libera a hermano de El Mencho Reforma
El Universal
Excélsior
Milenio
El Heraldo de México

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Columna Contra las cuerdas: Capturas Masivas / Alejandro Sánchez

El fin de semana se sentó un precedente en materia de seguridad en la CDMX. Es resultado de la coordinación entre la SSC, la Fiscalía capitalina y las Fuerzas Armadas, lo que permitió la detención de 160 personas en menos de un mes. **Pablo Vázquez**, **secretario de Seguridad**, repensó el modelo para prevenir la violencia y el delito con método y estructura y ya empezaron a notarse los resultados. <u>El Heraldo de México</u>

### Detienen a guardia por robo en embajada de España

Elementos de la **SSC** detuvieron a un empleado de seguridad privada que, presuntamente, intentó sustraer una caja fuerte y tomar dinero de la Oficina Comercial de España, situada en la zona de Polanco. Según informes de la dependencia capitalina, se recibió un reporte de intento de robo dentro del mencionado inmueble ubicado en la avenida Presidente Masaryk y la calle Moliére. Contra Réplica / Excélsior / Reforma / Metro

#### Se enfrentan cerca de la Plaza Carso

Un elemento de seguridad privada se enfrentó a balazos con tripulantes de tres motocicletas que, presuntamente, lo querían asaltar cuando circulaba cerca de Plaza Carso, en el cruce de Ferrocarril de Cuernavaca y Ejército Nacional, colonia Polanco, alcaldía Miguel Hidalgo. Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron al lugar para resguardar la escena del crimen y recopilar evidencia que pueda ayudar en la investigación. <a href="Excelsior"><u>Excelsior</u></a> / <a href="Euloniversal"><u>El Universal</u></a> / <a href="Reforma"><u>Reforma</u></a> / <a href="Contra Réplica"><u>Contra Réplica</u></a> / <a href="El Gráfico"><u>El Gráfico</u></a> / <a href="Metro"><u>Metro</u></a>

### Celebración en la SSC: sonrisas en el Día del Niño

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se unió a la celebración del Día del Niño, llevando sonrisas y regalos a los pequeños capitalinos. Los oficiales de la SSC se convirtieron en anfitriones de una festividad que no solo alegró a los niños, sino que también estrechó los lazos entre la comunidad y la fuerza policial. <u>Contra Réplica</u>

### Cae un par con seis kilos de droga

Con seis kilos empaquetados de posible cocaína fueron detenidos dos colombianos. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detectaron que dos hombres manipulaban lo que parecía ser un arma de fuego dentro de una camioneta blanca; los hechos se registraron en calles de la colonia Los Manzanos, alcaldía Miguel Hidalgo. Reforma / Metro

### Alistan operativo por las marchas del 1 de mayo

A partir de las 8:00 y hasta las 19:00 horas de este miércoles se prevén, por lo menos, 19 movilizaciones de organizaciones obreras y sociales en diferentes puntos de la capital para conmemorar el Día del Trabajo, ante lo cual el gobierno local tiene listo un operativo especial de tránsito. Participarán más de 100 servidores públicos de 12 dependencias, así como 217 elementos de Tránsito de la **SSC**, patrullas, 10 motopatrullas, una grúa, 22 paramédicos del ERUM, tres ambulancias y tres motoambulancias. El Universal



### Síntesis de medios

### 01 de mayo de 2024

### En la GAM mala jugada

Un alumno del Cetis 7 falleció al ser arrollado por un camión de transporte público en la alcaldía Gustavo A. Madero. Las primeras versiones señalan que el joven y sus compañeros caminaban por la banqueta de la avenida Benito Juárez, en la colonia Solidaridad Nacional; al parecer, jugando, empujaron o cargaron al estudiante y cayó hacia el arroyo vehicular justo cuando pasaba el camión. **Policías de la SSC** acordonaron la zona. Reportes indican que el conductor de la unidad y los acompañantes del estudiante fueron llevados a declarar. Metro

### **Policiaco**

### ¡Apachurrada!

Una ciclista que viajaba por la colonia Doctores, en la alcaldía Cuauhtémoc, fue arrollada por un tráiler, lo que le provocó graves lesiones en ambas piernas. Fue en el cruce de las calles Río de la Loza y Digna Ochoa, donde la ciclista fue embestida por la unidad de carga. Bomberos, paramédicos del **ERUM** y de Protección Civil acudieron a rescatar a la mujer que había quedado debajo del vehículo. <u>El Gráfico</u> / <u>Metro</u> / <u>El Universal</u> / <u>Reforma</u>

#### Lomo mechado

Un hombre fue localizado muerto a causa de múltiples heridas que tenía en su cuerpo causadas con un arma punzocortante. El cadáver fue hallado al interior de su domicilio ubicado en la calle Carrizales, colonia Ahuehuetes, alcaldía Gustavo A. Madero. El cuerpo quedó bajo la custodia de **policías**. El Gráfico

### Justicia

#### Revelan hallazgo de fosas con restos humanos y ropa entre Iztapalapa y Tláhuac

Ceci Patricia Flores, lideresa del Colectivo Madres Buscadoras de Sonora, dio a conocer el hallazgo de un crematorio y varias fosas clandestinas con restos humanos, y objetos personales, principalmente de mujeres y niños, en zona límite entre Iztapalapa y Tláhuac en Ciudad de México. Al respecto, la FGJ capitalina inició una carpeta de investigación. Milenio / Reforma / ContraRéplica / Columna: Tiraditos ContraRéplica / El Universal / Columna: El Caballito El Universal / Excélsior / El Gráfico



## Síntesis de medios

01 de mayo de 2024

**Imagen Destacada** 



# CELEBRACIÓN EN LA SSC: SONRISAS EN EL DÍA DEL NIÑO

